

# *Inés María Chapman conduit la délégation cubaine au Sommet de l'ACP.*

---



La Havane, 9 déc. (RHC).- Inés María Chapman, vice-présidente du Conseil des Ministres de Cuba, conduit la délégation de notre pays au Sommet de l'ACP, l'Association des États de l'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique qui se tient ce lundi et mardi au Kenya.

Une vingtaine de chefs d'État et de gouvernement prennent part à cette réunion au Sommet qui appelle à la consolidation du multilatéralisme et de la coopération comme base pour la préservation de la paix et de la sécurité internationale.

La lutte contre le terrorisme et la violence, la lutte contre le changement climatique et la gestion durable des océans se trouvent également à l'ordre du jour du Sommet de l'ACP.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209322-ines-maria-chapman-conduit-la-delegation-cubaine-au-sommet-de-lacp>



**Radio Habana Cuba**